



Una enmienda conjunta para la conexión ferroviaria

TERUEL. Ayer se presentó una enmienda conjunta al proyecto de la Comisión Europea para que se incorpore la conexión ferroviaria Sagunto-Teruel-Zaragoza dentro del Reglamento Mecanismo Conectar Europa y sea considerada una de las vías prioritarias en el mapa de las redes europeas. El texto lo firmaron tres eurodiputados del PP, dos del PSOE, una de IU y otra de Cs. La alcaldesa de Teruel, Emma Buj, mostró su satisfacción al conocer que la enmienda, en la que estuvo trabajando para que se impulsara, fue presentada de forma unida.

La Confederación Española de Organizaciones Empresariales (CEOE) reiteró su coincidencia con la reivindicación de la mejora del Corredor Catábrico-Mediterráneo como «elemento fundamental para el potencial logístico de Aragón». Por su parte, Aurelio Martínez, presidente de la Autoridad Portuaria de Valencia, resaltó que «el trazado es algo a lo que no podemos renunciar».

R. S.